## (2024-05-07), Milenio (sitio), Daniel Zainos, (Nota Informativa) - 12:34:25, Precio \$116,000.00

Este 2024, se renovarán los gobiernos de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, por lo que los ciudadanos de cada demarcación deberán acudir a las urnas el próximo 2 de junio. Conoce cuándo será el debate de la alcaldía Miguel Hidalgo y cómo verlo.

Miguel Torruco, Mauricio Tabe y Antonio Carbia son los candidatos de Morena-Partido Verde y PT; PAN, PRI y PRD, y Movimiento Ciudadano, respectivamente.

Estos tres políticos ya se han encontrado para enfrentar sus visiones para la alcaldía ubicada al poniente de la ciudad, pero fue desde la organización ciudadana, mientras que el próximo debate será realizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

¿Quiénes son los candidatos para la alcaldía Miguel Hidalgo?

## Mauricio Tabe

El actual alcalde de Miguel Hidalgo busca la la reelección en el gobierno de la demarcación por la coalición PAN, PRI, PRD.

Es egresado de la licenciatura en Administración Pública de El Colegio de México.

Cuenta con una amplia trayectoria dentro del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México. Entre los cargos más importantes se encuentran el haber ocupado la Secretaria de Acción Juvenil Regional, la Secretaria General del Comité Directivo Regional y la Presidencia del Comité Directivo Regional del PAN en la Ciudad de México para durante los periodos 2012-2015 y 2015-2018.

Fue diputado local en la V Legislatura de la Asamblea Legislativa de 2009-2012.

En junio de 2016 fue electo diputado a la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México en donde además se desempeñó como Vicepresidente de la Mesa Directiva.

## Antonio Carbia

El ex jefe de oficina del actual candidato a jefe de Gobierno, Salomón Chertorivski, y ex coordinador de la campaña del mismo a la diputación federal en 2021, Antonio Carbia, busca llegar al cargo por la alcaldía Miguel Hidalgo.

Carbia es abogado por la Escuela Libre de Derecho y maestro en Políticas Públicas por la universidad de Georgetown, además, es asociado Senior en Accuracy Legal and Consulting.

Fue secretario particular del presidente de la Cofetel, así como secretario técnico del senador Roberto Gil Zuarth.

Desde el 2017 es maestro de Teoría de los Derechos Humanos en la Maestría de Derecho Constitucional de la Escuela Libre de Derecho.

## Miguel Torruco

Miguel Torruco Garza nació el 16 de enero de 1988 en la Ciudad de México. Es licenciado en Mercadotecnia por la Universidad Iberoamericana y tiene una maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública.

Cuenta con una especialidad en estrategias digitales por la universidad de Harvard en Cambridge, un diplomado en Marketing Digital por la universidad NYU en Nueva York y estudios en la universidad Luigi Bocconi Di Economía en Milán, Italia.

Participó como activista en el movimiento estudiantil YoSoy132, además de ser miembro del movimiento jóvenes y estudiantes con AMLO. En 2012 fungió como asesor digital de la campaña presidencial.

¿Cuándo y a qué hora es el debate de la alcaldía Miguel Hidalgo?

El próximo miércoles 8 de mayo a las 17:00 horas. Se realizará, como todos los encuentros entre los abanderados de las localidades, en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V. pero la señal estará disponible de manera diferenciada.

¿Dónde ver el debate de Miguel Hidalgo?

Este debate se podrá ver en las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México y también a través del canal oficial de YouTube del mismo órgano.

También se puede ver mediante el canal de MILENIO en YouTube.

DMZ

Debate alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX 2024: ¿cuándo es, a qué hora inicia y quiénes son los candidatos?

(2024-05-07), AS México (Sitio), Yeseline Trejo Miranda, (Nota Informativa) - 13:33:22, Precio \$90,000.00 El debate electoral entre los candidatos por la alcaldía Miguel Hidalgo en CDMX se encontrarán cara a cara el próximo miércoles 8 de mayo del 2024.

En la Ciudad de México se elegirán 287 cargos políticos el próximo 2 de junio del 2024, entre los que destacan la renovación de 16 alcaldías, en AS México te contamos cuándo y a qué hora se realizará el debate electoral entre las y los candidatos por la demarcación de Miguel Hidalgo.

¿Cuándo y a qué hora será el debate en la alcaldía Miguel Hidalgo?

¡Toma nota! Los chilangos que radican en la alcaldía Tlalpan, en Ciudad de México deberán saber que el debate electoral entre los aspirantes que se pelean el cargo de "alcalde o alcaldesa" rumbo a las elecciones del 02 de junio, se realizará el miércoles 8 de mayo y la cita será a las 17:00 horas.

Fechas y horas de los próximos debates

Alcaldía, Miguel Hidalgo fecha 8 de mayo | hora 17:00 horas

Alcaldía, Iztacalco fecha 13 de mayo | hora 17:00 horas

Alcaldía, Cuajimalpa fecha 14 de mayo | hora 17:00 horas

Alcaldía, Iztapalapa fecha 16 de mayo | hora 17:00 horas

Alcaldía, Álvaro Obregón fecha 20 de mayo | hora 17:00 horas

Alcaldía, Azcapotzalco fecha 21 de mayo | hora 17:00 horas

¿Quiénes son los candidatos por la alcaldía Miguel Hidalgo?

Mauricio Tabe Echartea: candidato de la coalición PAN-PRI-PRD.

Miguel Torruco Garza: candidato de la candidatura en común Morena-PT-Verde.

Antonio Carbia Gutierrez: candidato de Movimiento Ciudadano.

Las y los capitalinos que aún no sepan quiénes serán los candidatos que buscan el máximo puesto en las 16 alcaldías capitalinas o que quieran saber más sobre sus carreras políticas podrán ingresar a la plataforma oficial "Candidatas y Candidatos 2023-3024, Conóceles", una plataforma digital que de fácil utilización brinda información como: trayectoria política y profesional, las propuestas de campaña.

Ingresa a este ENLACE para acceder directamente a la página oficial.

Empieza a navegar, coloca información como el cargo de las y los candidatos de tu interés.

El partido al que pertenece.

La alcaldía de tu interés.

ETC.

¿Cuántos debates electorales habrá en la CDMX?

El IECM confirmó que las y los candidatos que contendrán por un cargo público, festejarán 55 debates en el periodo de campañas, los cuales están repartidos de la siguiente manera:

3 debates para para Jefatura de Gobierno

16 debates para alcaldías

33 debates de diputaciones de mayoría relativa

1 debate para diputación migrante

1 debate de representación proporcional

1 debate para representaciones de partidos políticos.

Sigue el canal de Diario AS en WhatsApp, donde encontrarás todo el deporte en un solo espacio: la actualidad del día, la agenda con la última hora de los eventos deportivos más importantes, las imágenes más destacadas, la opinión de las mejores firmas de AS, reportajes, vídeos, y algo de humor de vez en cuando.